

LOIRET

LE TGV FAIT CAUSER

L'annonce de la fin de la liaison TGV Orléans-Roissy-Lille est,

pour le sénateur Jean-Pierre Sueur, un « préjudice » pour Orléans dont la faute est imputable à la SNCF, celle-ci ayant demandé aux régions de multiplier par deux leur contribution. « *Orléans sera-t-elle, avec Ajaccio, la seule capitale régionale qui ne sera pas reliée au réseau TGV ?* », interroge le sénateur du Loiret, qui souligne que, déjà, le « *passage du Paris-Poitiers-Bordeaux par Vendôme au lieu d'Orléans était une erreur* ». Pour Jean-Pierre Sueur, « *ce serait donc une troisième erreur que de ne pas obtenir, pour le futur TGV Paris-Clermont-Lyon, que soit retenu*

le tracé ouest, qui est le seul qui soit susceptible de desservir Orléans. »